

Unasur reitera compromiso de apoyo a comicios democráticos en Ecuador



Quito, 15 feb (RHC-PL) La Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) ratificó su compromiso de apoyar, desde el acompañamiento, el proceso electoral en curso en Ecuador, que tendrá su punto máximo el domingo venidero, con los sufragios generales.

Alexander Vega, coordinador general de la misión de observación por el bloque regional resaltó como el Consejo Nacional Electoral de Ecuador (CNE) perfecciona sus procedimientos, y recalcó que la Misión de la Unión tiene fundamentalmente un perfil técnico, integrada por funcionarios con experiencia acumulada, la cual vuelcan en el ámbito de la cooperación.

'La integración es la línea de trabajo fijada por Unasur en todos los niveles y particularmente en este de temas electorales. Podemos decir que haremos un trabajo profesional, independiente, objetivo, imparcial', aseguró.

Asimismo, añadió que de igual manera la labor estará marcada por el afecto y respeto hacia el pueblo ecuatoriano y con la confianza de que las autoridades son garantía para el proceso.

Por su parte, Socorro Hernández, del Consejo Nacional Electoral de Venezuela, actual presidente pro-témpore de Unasur, advirtió que los comicios en este país andino tendrán gran repercusión en América Latina.

Desde su condición de líder del bloque, agradeció a las autoridades electorales ecuatorianas por la acogida y la transparencia mostrada hasta el momento.

'Pongan a disposición de Ecuador todo su conocimiento, todo su amor por lo que representa para América Latina el proceso que vamos a desarrollar', insistió.

El 19 de febrero, más de 12 millones 800 mil ecuatorianos elegirán al próximo jefe de estado, al vicemandatario, los 137 miembros de la Asamblea Nacional y cinco Parlamentarios Andinos.

Durante esa jornada, el pueblo también se pronunciará en Consulta Popular, sobre una propuesta del mandatario, Rafael Correa, de prohibir a funcionarios públicos tener capital y bienes en paraísos fiscales, por lo daños que representan para las economías de los estados, sobre todo aquellos en desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121725-unasur-reitera-compromiso-de-apoyo-a-comicios-democraticos-en-ecuador>



Radio Habana Cuba